
◆会長挨拶 中村昇会長

また、２０１２年―２０１３年度会員増強・拡大賞 会員維持率表彰・出席優秀

クラブ表彰・ロータリー財団年次寄付優秀クラブ表彰・ロータリー米山記念奨学

会功労クラブ表彰を受賞させて頂きました。これも偏に皆様方のご協力の賜物と

深く感謝申し上げます。有難うございました。

１１月６日に初めて勝浦市の献血協議会に出席してまいりました。噂には聞い

ておりましたが最近は献血者が激減しているそうで、改めて献血の協力要請がご

ざいました。ちなみに献血状況は、市町村別では勝浦市は３２番目だそうです。

但し、６０歳～６４歳までの間に一度も献血されていなければ献血できないそう

でございます。条件に叶う方は是非お願いいたします。

今日は、以前、発生した JR 北海道列車脱線事故について、お話をしてみよう

と思います。その後の調査によると多々不備なところが露出し、起こるべくして

起こった事故という感じが致します。日頃、列車の運行に支障をきたしていなか

ったが、しかし、活用線路は徐々にではありますが線路幅が広がっていった。普

段運行に支障がないからと余り点検すらせずにいた。ところが車両の重さや使用

頻度に限界を超え、線路は悲鳴を上げていた。それがあのような大参事にまでに

なってしまった。新たに１７０カ所の異常か所が見つかり既に判明している７９

か所と併せると何と２６７か所が異常であったといわれています。旧国鉄時代に

敷設された古いレールに現在の補修基準を誤って適用したため異常が見過ごさ

れたというが、それだけではない。先輩社員からきちんと引継ぎがなされていな

い、教えられたが失念していた、レールが２種類あることも知らなかった等、基

本を逸脱したものだった。そこで皆さんと考えるに、一つは、大事なお客さん人

間を運ぶという重要な仕事に一部たりとも失敗や事故があってはならないこと。

その為には日頃から安全対策を十分行っていなければならない。普段運行に支障

がないから点検しないでいいのではなく、不断の努力として当然行わなければな

らないものだと思う。私たちの日常の生活にも起業している事業においても同じ

ようなことが考えられます。今一度安全面を否定してみて大丈夫か再確認しない

といけないのではないでしょうか。この教訓を活かし我々もロータリアンとして

事故を起こさないよう気を付けて行きましょう。
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◆報告内容

11 月 15 日（金）会員卓話

今井一徳 君

◆本日の例会

11 月 22 日（金）会員卓話

磯野 武 君

◆次回例会

11 月 29 日（金）ゲスト卓話

  『運の気づき方』旭大空 氏

12 月６日（金）

ロータリー財団地区委員

白鳥政孝 パストガバナー
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皆さんこんにちは、三週間ぶりのハーヴ

ェストクラブでの例会になります。その

間に行われました地区大会大変ご苦労様

でした。近年にない大会となり大変感動

いたしました。勝浦ロータリークラブで

鈴木覺三郎会員が３０年以上１００％出

席ロータリアンとして表彰されました。

おめでとうございます。心からお祝いを

申し上げます。



実質

（

、

◆ 2012-2013 年度受

◇ 会員増強・拡大賞 会員維持率表彰

◇ 出席優秀クラブ

◇ ロータリー財団年次寄付優秀クラブ

◇ ロータリー米山記念奨学会功労クラブ

◇ ロータリー米山記念奨学会功労者

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-99-9999  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura-rc.org

◇ 30年以上100%出席ロータリアン(鈴木 覺三郎 君)

◆ゲスト

◆委員会報告 米山カウンセラー（古川範男君）

どうぞ宜しくお願いいたします。

◆ニコニコＢＯＸ（親睦活動委員会 山本太郎委員長）

～・～ みなさん、おめでとうございます！ ～・～

◇本人誕生日      ◇結婚記念日

手塚明宏 君 齋藤豊久 君

  

来年、おじいちゃんに   36 回目の結婚記念日

なるそうですが、     おめでとうございます。

とても若く見えます！！  （写真ごめんなさい）

実質 38年、みなさんのお

かげです。ありがとうご

ざいました。

米山奨学生

ラヒムトラ 君

『いつもありがとうござ

います。今、論文発表の

準備をしています』

ご存知のとおり、新疆ウイ

グル 自治区では、大変な情

勢ですが、人道的立場から、

変わらぬ支援をしていきた

いと思います。



最高血圧９０ｍｍＨｇ以上１５０ｍｍＨg 以下、

および最低血圧１００mmHg 以下の方

過去に輸血を受けてない方

体重が男性４５キロ以上女性４０キロ以上で、過度の

肥満でない方、その他

骨髄・末梢血幹細胞提供の内容を十分理解している方

骨髄・末梢血幹細胞提供について家族の同意を受けて

いる方、妊娠中でない方などでした。

他にも問診票には、骨髄の採取は、腰骨から行うの

で腰痛があるかの確認や過去の海外での滞在の有無

を確認する項目など多岐にわたっておりました。また

移植までに何度も医療施設に通う必要もあるようで

このころ事務所のスタッフの退職問題がおこり不安

はありましたが、ドナーとなることを承諾し書類を提

出しました。

ほどなく今回の移植のコーデイネイトを担当する

という骨髄バンクの女性から連絡がありました。再度

ドナーになる意思の確認と問診票の確認がありコー

ディネイトをすすめていくことになりました。

確認検査は亀田クリニックで骨髄バンクの担当者

同伴で行いました。

確認検査の結果私は、移植待機１番目となった知らせ

を受け、その後今回の移植コーディネイトを終了する

という手紙が届きました。たぶんもっとも適合するド

ナーからの移植が行われたと思いますが、終了する詳

細の説明は、患者さんのプライベートもあり、聞くこ

とはできないそうです。患者さんの完治を願う気持ち

と、移植手術にならなかったことにほっとしたのも正

直な感想でした。以上が

今回の実体験です。これ

から骨髄バンクからいた

だいたＤＶＤをご覧いた

だきたいと思います

が、骨髄移植について

少しでも理解を深めていただけますと幸いです。

     

◇自主申告 鈴木亨 君

今後とも宜しくお願いいたします。

◇自主申告 関正巳 君

◇自主申告 古川範男 君

クラシックをこよなく愛する私は、明日のウィン・フィルを河き

りにすべて見ようとチケットを取りました。

◆会員卓話 今井一徳 君

そして本年４月いつもの郵便とは違うオレンジの封

筒が届きドナー候補に選ばれたことを直感しました。

内容は、「このたびあなた様と骨髄バンクの登録患

者さんの白血球の型ＨＬＡが、一致しドナー候補者の

おひとりに選ばれました。」という案内やドナーにな

る意思があるか、今回の患者さんが迅速な移植を希望

しているが、対応できるかなどの確認書類と健康状態

の問診票や確認検査の為来院可能な医療施設を、

2 週間続けて、移動例会

に出席できず、申し訳あ

りませんでした。身延山

の厳粛な行事に参加し

てまいりました。

世界３大オーケストラと言え

ば、ベルリン・フィル、ウィー

ン・フィル、ロイヤル・コンセ

ルトヘボウ管弦楽団ですが、こ

の３つが同時に、日本に集結し

ます。

神にお願いしたいことが

あるときは、奉仕の精神で

前もってお祈りをしてお

こうと思いまして…

今日は私が骨髄バン

クのドナー候補になっ

た体験をお話させてい

ただきます。

私の話は早そうに切り

上げてＤＶＤをご覧い

ただき本日の卓和とし

たいと思います。

◆出席率：１１月１５日（手塚明宏 出席委員長）

会 員 数 ３８名 ／ 出席者数 ２８名

Ｍ Ｕ 数 ７名  ／ 欠席者数 ３名

出 席 率 92.11％


